Thorsten Wolf bei einem "Streifzug der Sinne" im Städtischen Kaufhaus – LVZ vom 03.07.2013

Wolfs Kopf macht sich selbstständig

Selten erleht man Thorsten Wolf verbildff, gesten war er es im Städtischen Kaufhaus besuchte der Funzelkabarettehe fund Schauspieler die Mitmach-Ausstellung Strefzug der Sinne-Ein ums andere Mal staunte er über diverse Sinnestäuschungen. Wolf ließ Kugeln bergauf rollen, erblickte einen großen Stuhl, wo gar keiner ist, schuupperte an Riechdosen, verzog das Gesicht bei einem Geschmackswürfel, den er für Pisch hielt, der aber



aus Tomatenaroma bestand. Schließlich machte sich sogar sein Kopf selbstständig "Ich glaube an gar nichts mehr", lachte der 48-Jährige. Und beschloss, dass er am Domerstag mit seinen "Funzel"-Kollegen wieder kommt. Hier gibt's tolle Plakat-Potomotive für unser neues Programutelle ist geboten, die Ausstellung ist nur noch bis Somntag zu sehen. Dafür hat se am Freilag für Nachtschwärmer bis et am Freilag für Nachtschwärmer bis



Thorsten Wolf besteht nur noch aus Kopf und Arm, der Körper ist abgehängt – diese und viele weitere optische Täuschungen gibt es in der Ausstellung "Streifzug der Sinne" im Städtischen Kaufhaus zu sehen.

Foto: Andreas Döring

